
Relatório de Reunião

Reunião Núcleo de Negócios Internacionais

Número: 19/2016

Início: 26/10/2016 - 08:00:00

Fim: 26/10/2016 - 09:30:00

Local: ACIJ

 - 08:00:00 às 08:15:00 - Welcome Coffee e Networking oferecido por APM TERMINALS 

 - 08:15:00 às 08:25:00 - Abertura da Reunião + Comunicados

Abertura da reunião pela secretária Camila Eda que iniciou com agradecimento para a APM Terminals pelo WelcomeCoffe e apresentou a diretoria do núcleo e autoridades:
ANVISA - Mônica Cristina A. Figueiredo Duarte - Chefe - Posto Portuário e Aeroportuário de Joinville
Giulio Tartaro ? fiscal da Anvisa
MAPA - Paulo Rogério Silva - Chefe da Unidade VigiagroSFcoSul/SFA-SC
RFB - 	Valmor Bonatto ? Auditor Fiscal da RFB de Joinville, representando o SINDIFISCO ( Sindicato dos Auditores Fiscais do Brasil)
INFRAERO - Flavio Narvaes -  gerente de logística.
ACIJ ?Dra Juliana Silva ? assessora jurídica da ACIJ

 - 08:25:00 às 08:30:00 - Agradecimento APM TERMINALS

A APM iniciou a apresentação da empresa explanando os serviços no prazo de 5 min da contrapartida do patrocínio.

 - 08:30:00 às 09:00:00 - Reunião INTERVENIENTES. Participação do Sr. VALMOR BONATTO - Auditor Fiscal e Presidente da Delegacia Sindical de Joinville do

Sindifisco Nacional (Sindicato dos Auditores Fiscais do Brasil) para maiores informações sobre a Greve dos Auditores e Analistas Fiscais da RFB.

Iniciou-se a reunião com o AFRF. Valmor que falou sobre a greve, explicando que é uma luta contra a influência política na RFB. Foi apresentado um projeto de lei em março
que está na câmara dos deputados para votação até então. E o Deputado Welinton Ribeiro criou uma ementa deste projeto que propõe muitas mudanças que os auditores
entendem incompatíveis e inaceitáveis. Declara que o novo PL propõe transformar a RFB em um órgão político deixando de ser um órgão técnico, e que poderá afetar
diretamente a função da RFB atualmente que é o controle de importação, de drogas, proteção do mercado nacional e arrecadatório. A previsão para votação do PL é 08/11 e
até lá a greve continuará.
A greve será de 1 a 2 dias por semana. Informou que na semana do dia 31/10 a 04/11 não haverá greve. Esclareceu que a greve não é de intuito salarial, pois já aceitaram o
reajuste proposto pelo governo, ela tem caráter de defesa do PL apresentado posteriormente ao protocolizado em março de 2016. Defendem o projeto original, ou seja, os
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princípios são para que a RFB não se torne um órgão político. Dra. Juliana, declarou que a ACIJ já se manifestou contrária ao projeto lei político na segunda-feira dia 24/10,
mas que é contra a paralização devido ao impacto para as empresas e a competitividade econômica das industrias. Ofereceu apoio a RFB contra o PL político e se colocou a
disposição para fazer um oficio ao superintendente em Joinville Sr. Luiz Bernarde. Valmor desabafou que se não fizer a greve ninguém os ouve.
Marcelo, presidente do Sindaesc, abordou que deveria ter uma ação conjunta pois é uma situação muito mais grave do que parece. Acredita que a Fecomércio vai apoiar a
ação pois é uma entidade apartidária. Giulio reforçou que no dia 11/11/2016 terá uma greve geral dos funcionários públicos. Paulo da Vigiagro (MAPA) falou sobre o novo
sistema do MAPA que estão sendo implantados e declarou que 54% dos funcionários públicos são aposentáveis até o ano de 2017 e não tem previsão de novos concursos.
No momento o que se tem é a fiscalização prejudicada que afetas as empresas nacionais. Valmor reafirmou que o acordo coletivo foi assinado em 30/03/2016  e está
estacionado até agora e que querem o projeto original aprovado, declarou que o Governo não está preocupado com as ações pois não está priorizando o assinto em questão,
ou seja, é um problema político. Quanto a integridade dos lacres declarou que os técnicos estão de greve e que o auditor chefe Luiz está revezando sua ida aos recintos em
Joinville para sequencia do trabalho. Quanto ao cronograma de sua agenda, pediu que entremos em contato diretamente com o Sr. Luiz. Mônica falou sobre a norma de
importação de produtos que diminuiu documentos apresentados, anuência de dupla anuência, etc.. A parametrização vai ser com avaliação do histórico da empresa entre
outras questões. O prazo para conclusão do estudo é julho de 2017 e a previsão para vigência é dezembro de 2017.

 - 09:00:00 às 09:15:00 - Questionamentos + Dúvidas

 - 09:15:00 às 09:30:00 - Demais Assuntos + Encerramento

Dianes do Bando do Brasil avisou sobre mudanças na autorização de débitos para pagamento do AFRMM e do Form A. Vai encaminhar e-mail com instruções. Camila que
presidiu a reunião colocou em votação a arte do SAVE THE DATE do Meeting Comex 2017. Reforçou a data do encerramento do Núcleo que será dia 07/12, convidou a todos
para a próxima reunião e agradeceu a presença de todos encerrando a reunião.
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